
 

Протокол № 1 
заседания  правления товарищества собственников недвижимости  «Гомзовское» 

 

г. Йошкар-Ола                                                                                                       «30   »  июня    2016 года 

 

Члены  правления, присутствующие  на  заседании  правления: 

1.КУЗНЕЦОВ  ВЛАДИМИР  ЕФИМОВИЧ  

2.ЗАВЬЯЛОВА  ЛЮДМИЛА  КОНСТАНТИНОВНА 

3.СТАФИЙ ВИКТОР ДМИТРИЕВИЧ 

4.ХАРИТОНОВА  ЛИЛИЯ  ПАВЛОВНА 

5.КОНСТАНТИНОВА  МАРГАРИТА  МИХАЙЛОВНА  
6.КУЗНЕЦОВ РОМАН СЕРГЕЕВИЧ 

Присутствовали: юрист Шакирова Э.Ш., главный бухгалтер Ершова Э.А, новый главный бухгалтер 

Пономарева Елена Петровна. 

Присутствовало  6 членов Правления из 7 членов, что составляет более 50 %. Кворум 
имеется и составляет 86%, заседание правомочно. 
ПОВЕСТКА ДНЯ ЗАСЕДАНИЯ: 

Обсуждали вопрос:  Принятие  нового бугалтера на работу в ТСН «Гомзовское». 

Выступила   председатель правления Харитонова Л.П : главный бухгалтер Ершова Э.А написала 

заявление об увольнении по собственному желанию 17.06.2016г. С 01.07.2016г к работе должна 

приступить новый главный бухгалтер Понамарева Елена Петровна. 

Выступил: член правления Кузнецов Р.С о том, чтобы  Ершова Э.А передала всю документацию по акту 

приема-передачи новому бухгалтеру. Поднял вопрос об устранении всех недочетов Ершовой Э.А. 

Выступила :Ершова Э.А о том, что она устранила практически все недочеты в своей работе, за 

исключением подшивки и нумерации документации. 

     Решили:  принять на работу в ТСН «Гомзовское» нового главного бухгалтера Пономареву Е.П по 

срочному трудовому договору с испытательным сроком 3 месяца и должностным окладом 

16 000рублей на полный рабочий день. 

Голосовали: за  - 6 членов правления, против – 0  , воздержалось – 0.      

 2. Обсуждали вопрос:  О проведении общего собрания членов ТСН. 

Выступила Харитонова Л.П: Ознакомила с повесткой дня общего собрания членов ТСН. 

Необходимость выбрать дату проведения собрания, так как дата собрания переносилась не раз.  
 Решили: Провести общее собрание членов ТСН «Гомзовское»   12 июля 2016г. Начать 

подготовительную работу по проведению общего собрания. 

Голосовали: за  - 6 членов правления, против – 0 , воздержалось -0.      

4. Обсуждали вопрос: О необходимости   установить шлагбаум во дворе дома. 

Выступила  Харитонова Л.П о том что имеется решение общего собрания, о необходимости 

установления шлагбаума. 

     Решили:   поручить заняться оформлением необходимой документации юристу Шакировой Э.Ш.  

Голосовали: за  - 6  членов правления, против – 0 , воздержалось – 0.     

  

Подписи  членов  правления: 

 
КУЗНЕЦОВ  ВЛАДИМИР  ЕФИМОВИЧ _______________________________________________ 
ЗАВЬЯЛОВА  ЛЮДМИЛА  КОНСТАНТИНОВНА________________________________________ 
КУЗНЕЦОВ  РОМАН  СЕРГЕЕВИЧ____________________________________________________ 
  СТАФИЙ ВИКТОР ДМИТРИЕВИЧ___________________________________________________ 
ХАРИТОНОВА  ЛИЛИЯ  ПАВЛОВНА__________________________________________________ 
  КОНСТАНТИНОВА  МАРГАРИТА  МИХАЙЛОВНА_______________________________________ 

 

 


